

Óscar Sáez Jiménez:

Trayectoria Profesional

- .- Desde el 2001 al 2014 estuvo como redactor en el Diario de Alcalá
- . El crecimiento profesional en este medio le llevó a asumir responsabilidades de director adjunto, pasando por diferentes cargos como jefe de Deportes o de Política, o coordinando el desarrollo de sus contenidos digitales.
- .- A finales de 2015, participó en el nacimiento de La Luna de Alcalá, un nuevo medio de comunicación en Alcalá de Henares con el que estuvo colaborando hasta marzo de 2019.
- .- Al mismo tiempo, comenzó una nueva etapa profesional en la empresa de comunicación Atrevia. Formó parte del equipo de Publicaciones, participando en diferentes proyectos para empresas punteras de nuestro país.
- .- Finalmente, a partir de la primavera de 2019 fue nombrado Asesor de Comunicación del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, cargo que sigue desempeñando en estos momentos.